
《第二屆校友會會長的話》 

  

 大家好！本人為二零零七年的畢業生，現於香港大學修讀教育心理學碩士。今年十

二月十二日是母校創校二十五周年，謹代表全體校友致以衷心祝賀。 

 

純陽小學校友會致力於加強校友與母校之聯繫、為會員舉辦聯誼活動及發揚母校之

教育精神，迄今已順利發展至第二屆。在此衷心感謝兩屆幹事無私的付出，以及各位教職

員與校友的參與，使會務得以漸上軌道。去年，校友會邀請了多位畢業校友回校參與校友

中學生活分享會，分享有關他們在中學的學習經歷，以幫助師弟妹為升中作準備。可惜的

是，原定於本年二月舉行的盆菜宴因新型冠狀病毒肺炎疫情而取消。期望疫情能早日結

束，母校及校友會均恢復正常運作。 

 

在餘下的任期，本屆校友會幹事仍會繼續努力，支持母校發展，並把本會的精神承

傳下去。希望往後的校友會活動，各校友能繼續踴躍支持；即將畢業的師弟妹，我們亦非

常歡迎你加入這個大家庭。你們每一位的參與，都為校友會帶來無限的推動力。 

 

祝願各位身心健康，期待在未來的活動中與大家相見！ 

 

第二屆校友會會長 

廖藝婕 

 

 


